



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL 3 DE JUNIO 2025

PRESIDENTE EJECUTIVO

Hugo Morte Lorente

SECRETARIA GENERAL

Mar Bruno

REPRESENTANTES DE JUNTA DIRECTIVA

Antonio José Fresno
Marian Romero
Benja Alepuz
Lidia Rovira
Ángeles Alos
Vicente Cuenca
Rosana Camacho
Héctor Martínez
Patrick Salvador
Oscar Martell
Marian Romero

COMISIONES PRESENTES:

02.- LA PALMERETA
03.- EDUARDO MERELLO
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD
05.- SANTA ANNA
06.- LA VILA
08.- SANT FRANCESC
09.- LA MARINA
10.- LUIS CENDOYA
11.- AVDA DOCTOR PALOS
12.- EL REMEI
15.- TEODORO LLORENTE
17.- EL MOCADOR
18.- EL PALLETER
19.- EL ROMANO
20.- LA PALMERA
22.- GILET
24.- LA VICTORIA
26.- PLAZA IBÉRICA
29.- EL MERCAT
31.- EL TABALET
32.- AVINGUDA
33.- EL TRONAOR
34.- PLAZA MARE NOSTRUM
35.- PLAZA DEL SOL
37.- PLAZA RODRIGO
38.- BALADRE
39.- VILA DE FAURA
41.- AVDA. 3 DE ABRIL
44.- NOU MONTIBER
45.- ELS VENTS

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen se reúnen en el domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto, los miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de constituir la Asamblea ordinaria de **JUNTA DE PRESIDENTES/AS**

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

Orden del día:

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe presidencia
4. Proclamación FFMM FJFS 2026
5. Calendario actos septiembre
6. Propuesta creación Mesa delegados de Falla de FJFS
7. Ruegos y preguntas



1. Aprobación acta anterior

Aprobada

2. Actos falleros pasados

El 22 mayo las FFMM 2026 de FJFS asistieron a la entrevista de Levante TV donde pudieron exponer cómo fue el proceso de su elección y exportar la marca falles de Sagunt. Hugo indica que seguimos dando visibilidad a las fallas del Camp de Morvedre a través de los medios de comunicación regionales y autonómicos.

Ese mismo día, también asistieron a la semana cultural de la Virgen del Carmen.

El 23 de mayo se celebró el acto de nominación de falleras mayores y cortes de honor 2026, el cual se desarrolló sin incidencias reseñables; destacó por ser un acto corto, por tanto, agradable y emotivo. La cena en el Celler gustó mucho; Hugo da la enhorabuena a CCHH y FFMM del 2026.

El 24 de mayo se asistió al Mig Any y elección de nuevo representantes de la asociación de moros y cristianos de Sagunto; se siguen estrechando lazos con la al tejido asociativo de la Comarca y da la enhorabuena al capitán y a la abanderada.

El 25 de mayo infantil se realizó la fiesta infantil en el VidaNova Parc. Antonio Fresno (VP) comenta que fue un éxito y que los niños disfrutaron mucho de la jornada con los vehículos de policía, bomberos y demás. Da las gracias a Enrique (VidaNova Parc) e indica que se comprometió a renovar el convenio. Vicent (San Francesc) comenta si este acto se podría integrar con el acto de les Trobades, para él la asistencia fue escasa; Hugo indica a Benja (VP) que tome nota. Comenta que algunas fallas no asistieron por lo que es posible que si se integran los dos actos puede generar mayor asistencia. Toni (La Marina) comenta que la asistencia fue escasa con respecto al número de infantiles del censo.

El 30 mayo se celebra el acto de despedida de las FFMM de FJFS. Hugo les da las gracias por su año siendo más de 400 actos los que han asistido, exportando así, la marca fallas del Camp de Morvedre dentro y fuera de nuestro municipio. En lo que respecta al acto, se ha reducido una hora respecto al año pasado gracias al hincapié que se hizo en que los discursos no fueran extensos. De las 2h 45' que duró en 2024 hemos pasado a 1h 45' del año 2025. La cena en el restaurante fue sin incidencias.



Hugo comenta dos cosas con respecto al acto y la cena.

Para el acto se reservó sitio para los representantes del 2025, pero había muchos más representantes en el bar que en el propio acto. Por ello, Hugo solicita que los presidentes que son nuevos trasladen este punto a quién corresponda, ya que aunque se entiende la parte lúdica, hay una parte mínima de protocolo y solo por representatividad de su propia comisión, o por respeto a las FFMM y sus CCHH; y la segunda incidencia es el tema de tomar bebida en la barra del restaurante en medio de la cena, ya que se intercede en el servicio de camareros; también habían muchos invitados, políticos que nos dan subvenciones y con esto no se dá la mejor imagen, sobre todo en el brindis de las falleras mayores, Hugo comenta que no se tratar de prohibir, pero si por velar que el acto se desarrolle con normalidad.

El 31 de mayo se asistió a la casa de Andalucía, con Julia y Teresa, porque aún eran nuestras falleras mayores y ese mismo día por la tarde también se a una exhibición de natación artística, con el fin de seguir estrechando lazos con las entidades deportivas.

Noelia (Santa Ana) pide perdón por lo que le corresponde en cuanto al tema de “los chupitos” en la barra durante la cena, e informa que tiene una queja sobre el momento del brindis, cuando las FFMM y CCHH con el micrófono empieza a gritar canticos, cuando también hay autoridades y es un momento protocolario por lo que le pareció una falta de respeto.

3- Informe de presidencia

Hugo informa que ha enviado info sobre el acto del besamanos a la Virgen.

En cuanto a la subvención de concurrencia competitiva, secretaria envió un mail hace unos días con toda la información.

Hugo informa que finalmente las fallas que van a Cecina son La Palmera, 3 de abril y Churruca.

Hugo informa que tiene dos propuestas de cambio de fecha de presentación, una de la falla Baladre y otra de la falla el Tabalet, ambos por diferentes motivos.

Proponían el 31 de enero, pero está el teatro de Federación; según apunta Benja (VP) es una reivindicación histórica ya que el año pasado se quejaron porque se hicieron dos fines de semana distintos y esto puede ser un agravio comparativo porque uno puede ensayar más que otras, por lo tanto, ese fin de semana se queda integro para el certamen de teatro.

Finalmente, deciden que se celebren el día 7 de diciembre a falta de que confirmen; se recuerda que al cambiar de fecha se pierde la obligatoriedad de asistir a la pleitesía a las fallas obligadas, por acuerdo de mesa de presidentes.

Hugo también recuerda que hay que indicar los horarios de inicio, finalización y duración del acto, así como la hora del inicio de la pleitesía.



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
3 JUNIO 2025
ACTA N.º 5 / 2026

Isaac (VP) aclara sobre los Play Backs que en ningún momento se comentó de incrementar el precio de las entradas; informa que el Ayto. va a poner el escenario nuevo, pero del mismo tamaño que los años anteriores; se va a llevar a la mesa de Play backs para que decidan y puedan valorar las comisiones si mantenemos el escenario sin incremento de entradas o se decide incrementar las entradas para poder tener el escenario más grande.

Se comenta que las fallas deben tener claro las limitaciones del escenario y adecuar el nº de bailarines para que haya la seguridad necesaria.

Ante quien tiene que tomar la decisión sobre ello, Isaac indica que la mesa de Playa-backs es soberana, al igual que el resto, añadiendo Hugo que la mesa de presidentes ratifica la organización del acto y determinados problemas como son temas de seguridad, pero que tanto las bases reguladoras como todos los detalles sobre los mismos, los debaten las mesas correspondientes. Vicent (San Francesc) comenta que su opinión es que el tema de la modificación del precio se debería gestionar en la mesa de presidentes.

Héctor (VP) informa que finalmente se aplicarán 5 euros por uso de por hora por pabellones y 8 euros en el campo de fútbol 7.

Informa que se ha invitado a David Timón (concejal de deportes) a una reunión de deportes, cuando acepte se informará.

Por último, Héctor comenta que la Falla Gilet se inscribió en el maratón de Truc y no asistieron al mismo, organizado en Valencia. La situación un poco desagradable y la imagen de Federación que se dio no fue buena.

Armando (Gilet) pide disculpas en primer lugar y explica que una de las personas que iba a ir ingresó en el hospital y que no pudieron localizar sustituto.

Hugo comenta que por ello nos va a poner una sanción y que es posible que el año que viene nos priven de participar; desde federación se intenta es exportar un modelo serio y comprometido y para nosotras ha sido una situación desagradable. Que es un mero detalle, pero avisar con un WhatsApp a federación nos hubiese facilitado el resolver la situación; el domingo a las 9:00 de la mañana fue Tere Domínguez miembro de Federación, la que solucionó el problema. Armando pide perdón a la mesa y a federación.

Benja (VP) informa que tras la consulta que realizaron a la mesa de cultura la ubicación de las paellas, se produjo un empate por lo que se decidió que se realizarían en el mismo lugar que el año pasado. Nacho (El Romano) pregunta si no hay que volverlo a votar; se le informa que lo que se realizó una consulta no vinculante; las bases de las paellas en su punto 8 así lo indican, por lo que una vez teniendo la opinión de la mesa, se organizan donde se considera como siempre se ha hecho.



Maribel (El Mocador) informa que es la segunda vez que se vota, que anteriormente no se ha hecho jamás. Vicente (San Francesc) indica que si federación las va a realizar donde quiera, el porqué de la votación; Benja (VP) le indica que lo que se hizo fue consultar la opinión de la mesa, Noelia (Santa Ana) indica que anteriormente las paellas se celebraban en sectores III y IV y que el año pasado se impuso su celebración en el núcleo del Puerto.

Hugo dice que no fue ninguna imposición ninguno de los dos años, ya que, debido al incremento del aforo, se decidió en la Gerencia del Puerto de Sagunto en consenso con los delegados, porque reunía todas las condiciones. Así mismo, recuerda que Sagunto tiene dos núcleos, y que, igual que no se ve la exaltación de las FFMM de FJFS en el triángulo umbral, se considera por el conjunto de La FJFS, más viable las paellas en el lugar designado del Puerto de Sagunto. Lo que hay que ver es que lugar es el mejor para el desarrollo de cada acto, independientemente del núcleo al que pertenezcan.

Benja matiza que hasta el año pasado no se había preguntado a la mesa de delegados, y que se ha querido hacer tanto el año pasado como este participe a la mesa de la ubicación.

Este año se va a modificar y ampliar el recinto para mejorar con respecto al año pasado para evitar la masificación de personas y poder realizar las paellas en la calle de al lado, incluso se está valorando mover el escenario. Ismael (Eduardo Merello) también indica como mejora que se puedan hacer filas de dos en lugar de tres.

Vicent matiza que el fondo de la cuestión es que se realizan las dos orquestas en el núcleo de población del Puerto, por lo que las paellas en si no son el problema y que, bajo su opinión, en el núcleo de Sagunto también hay sitio para hacerlo como el parque del agua.

Vicente Cuenca informa sobre la reunión con el gremio de artistas falleros de Valencia el pasado martes y nos dieron unos consejos que vamos a trasladar a las distintas comisiones. Lo que piden desde el gremio es que se contrate a los artistas que pertenezcan al gremio de artistas tanto de Valencia como el de Burriana.

4- Proclamación FFMM de FJFS

Isaac comenta que para el vino de honor de la proclamación todos los asistentes llevarán las pulseras y que se repartirán a partir de las 18:30 en el Mercado Sagunto a los presidentes o persona autorizada; habrá mesas asignadas por fallas.

Ángeles Alos (VP) informa que la apertura de puertas será a las 19:00. El acto empieza a las 20:00h y habrá dos filas de butacas disponible para el público.



5- Calendario actos de septiembre.



ACTES SETEMBRE 2025 FJFS

DATA	SETEMBRE	LLOC	VP RESPONSABLE
06-sep	PAELLES + TROBADES	GERÈNCIA	BENJA ALEPUZ
7 al 15-sep	VISITA CECINA	ITÀLIA	MARIÁN ROMERO
20-sep	EXALTACIÓ FFMM de FJFS	TEATRE ROMÀ	ANTONIO FRESNO
27-sep	PLAYBACK ADULT	PARQUIN RENÉ MARIGIL	ISAAC MAS
28-sep	PLAYBACK INFANTIL	PARQUIN RENÉ MARIGIL	ISAAC MAS
05-oct	HOMENATGE FFMM CV 2025	TEATRE ROMÀ	ANTONIO FRESNO

Andrés (L'Avinguda) comenta que el día de antes del homenaje tiene su presentación y pregunta por la asistencia; Hugo dice que los representantes van a estar invitados con sitio reservado, aunque aún se está definiendo el acto y en próximas reuniones se ira informando; se pretende incluso que los representantes puedan subir a hacer una foto e intercambio de fotos con fallera Mayor de Valencia con indumentaria valenciana.

6. Propuesta creación Mesa delegados de Falla de FJFS

Vicente Cuenca informa que se han realizado varias reuniones con los delegados de las fallas que podido asistir y se decidió, para poder trabajar con los delegados de las fallas, presentar una propuesta de presidentes de la creación de la mesa de delegación de Fallas de FJFS.

Se trataría la gestión todo lo relacionado con las fallas, los cumplir los artículos 87 88 y 91 del reglamento fallero, gestionar la exposición de bocetos, la formación de jurados de fallas, gestionar los jurados de fallas de nuestras comisiones, comunicación con otras juntas locales para poder tener jurados de nuestra misma categoría, exposición del ninot, y dar voz a falla a través de la delegación de monumentos.

Nathalie (Teodoro Llorente) comenta si es cierto que sería como otra de las mesas que hay hasta la fecha con asistencia obligada; se le informa que eso no es así por ahora, ya que hoy en día no hay ninguna base y la idea es empezar a trabajar.

Lo primero es hacer una propuesta formal es la de hoy y a partir de ahí trabajar todo lo que envuelva la falla que no se trabaja en ninguna otra mesa, incluyendo la de presidentes, y dotar de calidad los actos que envuelvan a las mismas.



A partir de ahí, si en varios años se consigue una envergadura importante como otras delegaciones, entonces ya se haría un reglamento de toda la experiencia acumulada, incluso un régimen sancionador que ahora mismo no tenemos ni para las fallas.

Se trata de incentivar la participación y el objetivo es que todas las comisiones expongan sus inquietudes; Hugo resalta la exposición que hizo en la reunión la falla el Mercat ya que aportó cosas muy interesantes desde su presupuesto en el monumento.

Vicent (San Francesc) pregunta que le queda a la mesa de presidentes por organizar y decidir si se crea esta delegación, que desde su punto de vista lo mismo que se habla en dicha mesa se habla y decide en la de presidentes, por lo que desde su punta de vista no es necesaria.

Hugo comenta que en la reunión que se realizó, se trasladaron muchas ganas de trabajar sobre esos temas, que se puede hacer a través de delegados o de los propios presidentes, y que en ningún momento se trata de limitar los poderes de la mesa de presidentes sino de crear una mesa que aporte y gestione todos estos temas.

Toni (La Marina) considera que es muy precipitado establecer esta mesa ya que ve la propuesta aun “verde” y que considera que hay que crear un proyecto y establecer unas reuniones para definirlo previamente, ya que, si se crea, esa mesa puede tomar decisiones que se van a tener que asumir, aunque no gusten. Considera que una vez constituida van a ser esos 30 delegados los que decidan como se va a trabajar con respecto a lo principal que es el monumento.

Hugo comenta que no se quiere obligar ni imponer nada en esa delegación de falla, sino que se trata de construir esa delegación y dotar de importancia a lo más importante que es la falla, se trata de complementar.

Andrés (L’Avinguda) comenta que esta delegación hasta ahora no ha hecho falta y que son puntos que se hablan en la mesa de presidentes, por lo que no cree que para esto se necesite una mesa externa a la de presidentes y que se les daría un poder que no corresponde; opina que, si se quiere crear, internamente no afectan a las fallas.

La propuesta no se avala.

7- Ruegos y preguntas.

Ismael (Eduardo Merello) informa que su falla está molesta ya que desde Federación se les transmitió que se iba a subir una publicación haciendo una corrección pública de lo que había pasado con el banderín de la comparsa de la cabalgata con la falla La Marina y que no se ha hecho. Piensan que hoy no se debe hacer ya ninguna publicación sobre ello.

Hugo pide disculpas por ello.

Noelia (Santa Anna) comenta que el día de la Despedida de las FFMM siempre se ha dado un ramo de flores preservadas ya que es un recuerdo que tienen para siempre.

Pregunta porque el año pasado no fue así.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
3 JUNIO 2025
ACTA N.º 5 / 2026**

Ángeles (VP) comenta que ella el año pasado no estaba como vicepresidenta de protocolo, que le consta que hay una norma no escrita y que por eso este año se ha dado, y que posiblemente el año pasado habría un error porque la persona que lo llevaba no lo sabría.

Vicent (San Francesc) comenta que cuando fueron a recoger las fotos de representantes de la Expo de Sayas, estas estaban en mal estado.

Hugo le dice que, tras realizar las llamadas oportunas, informa a mesa de presidentes/tas:

Nadie de federación participó en el montaje y la recogida de fotos, ya que es un acto que Federación no interviene para nada en ningún momento del proceso; únicamente paga una impresión y el estudio de fotos.

Se ha hablado con el estudio de fotos de Belén de Kalos y dice que ella las recoge así, y desde floristería Sayas se nos dice que las guardaron bien.

Se pide info de la impresión de fotos en papel fotográfico y se nos informa que el coste es de 7 € por foto.

Nathalie (Teodoro Llorente) pregunta si no podía asumir el presupuesto de Federación la reimpresión, a lo que se le indica que no, ya que no está presupuestado y en ningún caso federación ha intervenido en ese proceso, por tanto, no es nuestra responsabilidad solucionarlo.

Se comenta que los recursos económicos son muy escasos y está todo muy justo.

Hugo se compromete a hablar con Kalos para ver si pueden tener el detalle de enviarlas digitalmente sin coste.

Gabi pregunta que si desde secretaria se manda el ok del recibo del vino de honor a lo que se le indica que hay que enviarlo a programación fallera, no a secretaria. De todas formas, se va a indicar que se conteste a los mails cuando se envíen los comprobantes.

Hugo solicita a los presidentes de Gilet y Faura cuando finalice la reunión que acudan a hablar con él.

Se informa que la próxima reunión será el 17 de junio y la siguiente 2 de septiembre.

Se cierra la sesión a las 21:50h

Orden del día Asamblea 17 junio:

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe de presidencia
4. Ruegos y preguntas